

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wohne in der Gartenstadtstraße und nutze sehr häufig den Grünanlagen-Bereich hinter der Batschkastraße.

Als Zugang nutze ich den Weg in der Verlängerung der Funtenseestraße. (Siehe Screenshot von Google-Maps im Anhang)

Dieser Zugang ist Grund meines Schreibens.

Der Weg ist bei Regen sehr schnell sehr matschig und hat teilweise mehrere Zentimeter tiefe matschige Pfützen. Das Wasser versickert hier nicht. Ursache dafür ist, dass der Hauptweg ein Gefälle in Richtung des Zugangswegs aufweist und bei Regen das Wasser aus dem Hauptweg im Park sich den Weg über den Zugangsweg zum Gulli auf der Batschkastraße sucht. Der Zugangsweg ist quasi ein Wasserablauf.

Aufgrund der Problematik suchen die Fußgänger und Radfahrer schon den Ausweg in der Wiese links und rechts neben dem Weg, was zur Folge hat, dass die Wiese auch schon leidet und bei entsprechendem Wetter ebenfalls sehr matschig wird.

Ein Begehen des Parks über diesen Weg ist ohne übermäßige Verschmutzung der Schuhe bzw. Hosenbeine nicht mehr möglich.

Eine weitere Verschlechterung der Situation ist, dass der Zugangsweg täglich vom Fahrzeug zur Mülleimer-Leerung benutzt wird, was dem Zustand des Weges ebenfalls nicht zuträglich ist.

Ich bitte Sie daher den Weg in Augenschein zu nehmen und eine Sanierung des Teilstücks zu planen.

Vermutlich dürfte ein Drainage und neue Kiesung schon reichen um das Problem kostengünstig in den Griff zu kriegen.

Bei Fragen oder dem Bedarf von weiteren Bildern vor Ort, stehe ich gerne zur Verfügung.